
VERBALE DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA DEL COMITATO GENITORI 

DELL’ISTITUTO SUPERIORE LORENZO ROTA 

 

Il giorno 10 gennaio 2020 alle ore 18,30  presso l’Istituto Lorenzo Rota di 

Calolziocorte, si sono riuniti i genitori rappresentanti dei Consigli di Classe e i 

rappresentanti dei genitori del Consiglio d’Istituto, con l’autorizzazione del 

Dirigente dell’istituto, Dott. Maurizio Canfora per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno : 

1. elezione consiglio direttivo del Comitato dei Genitori 

2. varie ed eventuali 

E’ chiamata a presiedere l’Assemblea la Sig.ra Colosimo Francesca, presidente 

uscente del comitato, il quale constata: 

 

• La presenza di 36 genitori rappresentanti dei Consigli di Classe  

• La presenza di 2 genitori rappresentanti dei Consigli di Classe e del 

Consiglio di Istituto 

• La presenza di 2 genitori invitati in qualità di auditori, in quanto 

rappresentanti del Consiglio di Istituto 

• Che tutti gli associati si dichiarano sufficientemente informati sugli 

oggetti posti all’ordine del giorno. 

 

Il Presidente dichiara quindi validamente costituita la seduta in forma 

totalitaria e, con il consenso degli intervenuti, chiede alla Sig.ra Martinelli 

Stefania di svolgere le mansioni di segretario. 

 

Il Segretario procede a far firmare ai Rappresentanti intervenuti il foglio 

presenze, che verrà poi allegato a chiusura del presente verbale. 

 

1) Il Presidente prende quindi la parola ed inizia la discussione sul primo 

punto all’Ordine del Giorno, procedendo alla richiesta di eventuali 

candidati per il consiglio direttivo. 

Si candida alla presidenza del Consiglio Direttivo del Comitato Genitori, il Sig. 

Bonacina Guglielmo, che viene eletto all’unanimità dall’assemblea 



Successivamente, l’Assemblea elegge gli altri candidati a completamento del 

Consiglio Direttivo del Comitato dei Genitori, con le seguenti cariche: 

VICEPRESIDENTE: Cecere Sabrina 

SEGRETARIO: Manzoni Bruno 

COORDINATORI: Panico Maria Rosaria, Colosimo Francesca e Martinelli 

Stefania 

  

2) Si passa quindi al punto 2 dell’O.d.G.: 

• L’assemblea discute del nuovo regolamento del comitato. 

In particolare, si mettono in evidenza i punti che regolamentano gli 

obbiettivi del comitato, che sono esclusivamente di natura propositiva e 

non possono assolutamente entrare nel merito dell’offerta formativa 

dell’istituto e della rielezione del consiglio direttivo che può avvenire 

solo dopo l’elezione dei rappresentanti nei consigli di Classe. 

Il documento viene poi approvato all’unanimità, sarà portato a 

conoscenza del dirigente e successivamente verrà chiesta l’approvazione 

al Consiglio di Istituto 

• Si chiederà al dirigente, di predisporre un modulo di consenso alla 

concessione del riferimento telefonico per ogni rappresentante eletto 

nei Consigli di Classe. Questo per consentire al presidente uscente di 

indire in tempi brevi l’assemblea che dovrà eleggere il nuovo Consiglio 

Direttivo.  

• L’assemblea viene informata  del progetto di raccogliere fondi tramite un 

offerta volontaria proposta a tutti i genitori degli alunni dell’istituto, per 

poter procedere alla pulizia del terreno esterno alla struttura. L’iniziativa 

lanciata da qualche genitore è volta ad evitare di utilizzare soldi destinati 

all’offerta formativa. Il sig. Bonacina Guglielmo mette a conoscenza del 

fatto che i rovi e un muro fatiscente risultano sul confine con un terreno 

comunale, si prende carico quindi di contattare il comune per discutere 

la questione, invitando l’Assemblea a formulare le osservazioni che 



ritenga più opportune. Il metodo della raccolta sarà poi deciso 

successivamente ed indicato al Comitato tramite il gruppo di whatsapp. 

• Si concorda anche, per evitare di creare confusione di utilizzare il gruppo 

dei rappresentanti di whatsapp solo per le comunicazioni e di non 

dilungarsi nei ringraziamenti per non perdere traccia dell’informazione 

iniziale. 

• La discussione si sposta su un argomento riguardante qualche circolari 

emessa dalla dirigenza, in particolare la nr 66 e la nr 74 e il successivo 

modulo da compilare, che hanno come oggetto la richiesta da parte di 

studenti e loro genitori di copie informali delle verifiche corrette. Nello 

specifico si discute sulla soluzione proposta, ritenuta dapprima molto 

confusa e comunque in definitiva incompleta. 

• L’assemblea lamenta il mancato richiamo nella circolare nr. 110 alla 

circolare nr. 97 sul versamento dei contributi obbligatori o volontari e si 

auspica che in fase di iscrizione alla classe prima dell’anno scolastico 

2020-2021 ci sia assoluta trasparenza con i nuovi iscritti. 

 

Null’altro essendovi da deliberare il presidente dichiara chiusa l’assemblea alle 

ore 19,30. 

 

 

IL PRESIDENTE 

 

IL SEGRETARIO 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


